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nachrichtlich: 

Kreistagsfraktionen 

 

Heinsberg, . Dezember  

 

Antrag gemäß §  der Geschäftsordnung 

 

Sehr geehrter Herr Pusch, 

 

in der letzten Sitzung des Bauausschusses am . September  wurde der 

Energiebericht für die öffentlichen  Gebäude des Kreises Heinsberg vorgestellt. 

Erfreulicherweise konnten durch Sanierungsmaßnahmen Einsparungen bei den 

Energiekosten erzielt werden. Diese betrugen im vergangenen Jahr rund . €. 

Der Fachausschuss hat in seiner Sitzung einstimmig beschlossen, den Fraktionen für 

die Haushaltsberatungen zu empfehlen, in den zukünftigen Haushaltsjahren jeweils  

% der jährlich durch energetische Maßnahme eingesparten Energiekosten von zurzeit 

., € einem gesonderten Abrechnungsobjekt „Energetische 

Sanierungsmaßnahmen“ zuzuweisen, um hieraus weitere energetische Maßnahmen 

finanzieren zu können.  

 

Daher beantragt die SPD-Fraktion für die Sitzung des Finanzausschusses am .. und 

für die Kreistagssitzung am .. folgende Beschlussfassung herbeizuführen: 



In den zukünftigen Haushaltsjahren werden jeweils  % der jährlich durch 

energetische Maßnahmen eingesparten Energiekosten von zurzeit ., € 

einem gesonderten Abrechnungsobjekt „Energetische Sanierungsmaßnahmen“ 

zugewiesen, um hieraus weitere energetische Maßnahmen finanzieren zu 

können. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

     

Michael Stock  

Fraktionsvorsitzender  


